

令和3年12月6日

あさひ製菓株式会社

代表取締役社長 坪野恒幸様

山口県大島郡周防大島町久賀7250-2

ファミリーホーム安架里

ホーム長 西本安男

拝啓 初冬の候、貴殿におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて昨年に続き、この度も当施設の子供たちに対し、クリスマスケーキを頂きまして誠にありがとうございます。

この度寄贈していただきましたクリスマスケーキ、子どもたちにとってケーキは特別感があり、また食べ盛りの子供たちばかりですので、大きなクリスマスケーキを見てとても大喜びし、口いっぱいに美味しいケーキを頬張り、皆でごちそうになりました。

当ホームには、現在6歳（年長）から中学生までの3名の子供たちが一つ屋根の下、家族のように生活を共にしています。仲の良いときもありますがケンカの続くこともあります、とても賑やかに過ごしております。子供たちは虐待、養育放任、不登校等の理由により止む無く親と離れ離れの生活を送っています。しかしそのほとんどは親（大人）の責任と言えます。もっと我々大人がしっかりと子供たちを支えなくてはならないと思い、夫婦・サポート職員一同子供たちの為に頑張っています。

食は心の中を一番満たしてくれます。甘いケーキを一口した際の美味しさは、そのひと時でも心が温かくなり、「美味しいね！」と自然と皆の笑顔が広がりました。“幸せなひと時”を届けていただき、本当にありがとうございました。

最後になりましたが、貴殿の御厚意に対し篤く感謝を申し上げます。

敬具